

**148° ASAMBLEA DE LA UNIÓN INTERPARLAMENTARIA – UIP
GINEBRA, 23 – 27 DE MARZO DE 2024**

**DIPLOMACIA PARLAMENTARIA:
TENDER PUENTES PARA PROMOVER LA PAZ Y EL ENTENDIMIENTO**

Muchas gracias Presidenta, buen día, por su intermedio a todos los presentes.

El diálogo, el consenso y la concertación, son algunos de los elementos indispensables de una verdadera práctica de una honesta DIPLOMACIA PARLAMENTARIA.

Hoy, estamos viviendo escenarios diversos de conflictos, de guerra en varias partes del mundo.

Hoy, pudimos dar una demostración de Diplomacia Parlamentaria, llegando a un entendimiento que colocaba por delante de todo tipo de diferencias: la VIDA, la SOLIDARIDAD, la HUMANIDAD, la PAZ, el HAMBRE DE SERES HUMANOS, sin embargo, nos vamos con el sinsabor que pudimos hacer más, ojala que en la siguiente oportunidad que tengamos, valoremos lo trascendental de nuestras decisiones expresadas en votos y no dudo que muchas veces, si lo hemos hecho en nuestros países, en consecuencia, seamos coherentes.

**Para concluir, recordemos aquello que alguna vez nos dijo, Helen Keller, “La forma más simple de ser feliz, es haciendo el bien”.
Gracias.**

**Ginebra, Lunes, 26 – Marzo - 2024
Asamblea.**

**PROFESOR ALEX ANTONIO PAREDES GONZALES
CONGRESISTA DE LA REPÚBLICA
GRUPO PARLAMENTARIO “BLOQUE MAGISTERIAL”
PERÚ**